



心ゆたかに たくましく かしこく 成長する 「たかせの子」

## 3 学期スタート！ 成長を実感できる学期に！

例年に比べ、雪の少ない暖かな20日間の冬休みも終わり、いよいよ3学期がスタートしました。

昨日の始業式では、それぞれの学年の「まとめ」として、タイトルの通り、子どもたち一人一人が自分自身の成長をしっかりと実感できる学期にしてほしいこと、そして、一年のまとめと新年度の新しい学年に向けた「準備」について話しました。今更ですが、3学期は非常に短い学期です。その限られた時間の中で、子どもたち一人一人がこの一年間をしっかりと振り返りながら、自分自身の成長を感じ取り、自信をもって来年度への「準備」に向かってくれることを期待しています。



## 1月の行事予定

再掲

- 15日(月) 3学期始業式 全校5校時限  
地区子ども会 全校テスト  
**集金口座振替日** ※6年生はありません
- 16日(火) 薬物乱用防止教室(6年)
- 17日(水) 2, 5年生知能検査
- 18日(木) 6年卒業アルバム個人写真撮影
- 19日(金) 委員会
- 23日(火) 避難訓練(火災想定)
- 24日(水) 4~6年スキー教室(祇園山スキー場)  
全校6校時限
- 26日(金) 1~3年スキー教室(大平スキー場)
- 27日(土) ゆきとびあ七曲 2024
- 28日(日) 秋田県綱引選手権大会(秋田市)
- 29日(月) 4~6年スキー教室(ジュネス栗駒)  
全校6校時限

※高学年のスキー教室の際は、スクールバス運行上の都合により、全校6校時限となります。

※2学期末にお知らせしたものに、追加の予定も入っています。ご確認ください。

## 熊ベル、延長します！

秋田県では、暖冬の影響か、昨年12月のクマの目撃件数が例年を大幅に上回っていることから、ツキノワグマ出没警報の発令期間を令和6年1月末まで延長しました。このことを受け、本校においても、熊ベルの装着を1月末日まで延長いたします。

2学期末に、いったん回収した熊ベルですが、昨日、再度子どもたちに配布しましたので、ご家庭でのご協力をお願いいたします。



# 大谷翔平選手からのグローブが来ました!



昨年度末から話題になっていたメジャーリーガーの大谷翔平選手(現ロサンゼルス・ドジャース)からのグローブのプレゼントが本校にも届き、始業式の後、全校の子どもたちにお披露目しました。

最初に、現在、野球スポ少で頑張っている3年今野優人さん、安倍慎之介さん、そしてサウスポーの2年今野絢太さんにグローブをはめてもらった後、子どもたち全員が触ったりはめたりして真新しいグローブの感触を確かめました。

今後、体育の授業や休み時間、チャレンジタイムなどでみんなで使用し、野球の楽しさを実感してほしいと思います。



学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお喜び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄贈となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。  
貴校のますますのご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

